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Schreiben Franzen/Geschwindigkeit 

 

In der Anwohnerbesprechung vom 16.01.01 wurde der Ausbau der Straßen 

unseres Baugebietes besprochen. Sie haben in diesen Zusammenhang zugunsten 

einer Tempo 30 Zonenregelung ins Feld geführt, durch Überhöhungen an den 

Knotenpunkten und die Bepflasterung mit einem unterschiedlichen Material 

könne eine Geschwindigkeitsreduzierung erreicht werden. Nachdem die 

Kreuzungen zum Teil fertig gestellt sind, machen wir aber in der Praxis die 

Erfahrung, dass kaum Wirkung von der Aufpflasterung ausgeht. Wir möchten 

auf diesem Wege den hohen Stellenwert, den wir der Verkehrssicherheit 

beimessen, zum Ausdruck bringen. Gleichzeitig bitten wir darum zu prüfen, ob 

eine Verkehrsberuhigende Wirkung nicht durch zusätzliche Maßnahmen - etwa 

eine effektivere Aufpflasterung -sämtlicher Kreuzungen herbeigeführt werden 

kann.  

 

Der Vorstand  

 

 


